
 

 

 

 

Вот и наступила прекрасная 

пора года – ОСЕНЬ! Время 

года, когда хочется укутаться 

в теплый плед, запастись 

сладеньким, горячим чаем и 

насладиться уютным вечером. 

Пора, когда горят костры 

рябин, под ногами хрустят 

листья, а вокруг все светится 

золотыми красками и радует 

глаз. 

Для студентов осень же 

ассоциируется еще и с началом 

учебного года. У 

старшекурсников появляется 

легкая грустинка: ведь 

приходит время прощаться с 

летом и окунаться в учебу с 

головой. Но вместе с тем 

наступает время долгожданной 

встречи с друзьями-

одногруппниками и любимыми 

преподавателями. 

 А для студентов-

первокурсников это прежде 

всего дикое чувство волнения 

и страха перед новым этапом в 

их жизни. Но наша большая 

семья «юрфак» всегда 

радостно и с теплом принимает 

новых студентов. Именно в 

осеннюю пору учебного года в 

студенческой жизни проходит 

много ярких и важных 

событий, которые помогут 

раскрасить трудовые будни 

учащихся и найти новые 

знакомства.
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24 октября 2019 года состоялось громкое для юридического факультета 

событие - Посвящение в студенты первокурсников, которое прошло под 

девизом «В бой идут одни перваки»!  Далее со слов студентов 1 курса:

  

Кирилл  Парчук 

Первокурсник полностью оправдал все 

мои ожидания. Всѐ, что происходило в 

последнее время, было мрачным (загруженность 

в плане учѐбы, а ведь это только начало...), а 

подготовка к первокурснику могла разбавить 

мои студенческие дни. Конечно, как и многие, я 

был взволнован перед мероприятием. Мне 

приходилось показывать с товарищем сложную 

сценку. Я рад, что в университете присутствуют 

мероприятия такого рода, огромная 

благодарность ребятам, которые всѐ 

организовали, благодарность присутствующим. 

Я бы хотел отблагодарить 4 курс, который 

тщательно подготовился и показал хорошее 

выступление. Особенно запомнилось 

выступление 2 девушек перед кашей, когда те 

читали реп под бит. Очень классный голос, я 

уверен, что у них талант. Такой же талант, как и 

готовить кашу :)  Но о ней потом...  

Первокурсник очень полезное 

мероприятие, потому что после него ты 

чувствуешь некое сближение с остальными 

ребятами, даже с преподавателями. Одолевает 

невероятное чувство удовлетворѐнности, когда 

ты видишь, что ваше выступление смогло 

поднять настроение преподавателям. В какой-то 

момент кажется, что эти люди тебе как родные. 

А почему нет? Университет - второй дом, а все 

преподаватели, в некотором смысле слова, 

становятся родителями. 

 Всѐ было максимально атмосферно, но в 

силу своей сдержанности я не танцевал и не пел. 

Эмоций было выше крыши, но такой уж я 

человек. Хотя... Увидев такую сочную «кашу», я 

хотел пуститься в пляс, но меня удержал друг. 

«Каша» вообще отдельная тема. Тебя как будто 

окрыляет, когда пробуешь это волшебство... 

Особенно запомнился вкус рыбы, томатного сока 

и острого соуса. Это основные ингредиенты, 

которые прочувствовал я, а в особенности мой 

желудок. Я был сильно удивлѐн, когда видел всю 

эту массу в ѐмкости. Было так много продуктов, 

что я и забыл всѐ через некоторое время, потому 

что эмоции разрушали всѐ в моей голове (мысли 

о том, что я получу зачѐтку, мысли о 

выступлении). Смешанные чувства 

присутствовали долгое время, ожидание своей 

фамилии, которую должны были озвучить в 

микрофон... Что-то новое, совсем неизвестное, 

но да ладно :) 

Рано или поздно всѐ бывает в 1 раз.  
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   Елизавета  Густырь 

Честно говоря, от посвящения в 

первокурсники я особо ничего не ожидала. Знали, 

что будет много выступлений и какая-то 

таинственная «каша». Все, безусловно, очень 

волновались, оно и понятно: мы впервые 

выступали перед преподавателями и студентами 

старших курсов. Боялись больше всего за то, как 

отнесутся преподаватели к нашему выступлению. 

Вначале у нас даже произошла заминка: не 

получалось включить видео, однако нас 

поддержали и стало легче. 

Есть «кашу» я выходила первая. Когда 

смешивали ингредиенты, в голове был 

единственный вопрос: «Как же я это буду есть?». Я 

видела выражение лиц одногруппников и понимала 

что они все в ужасе. Однако после того как Мария 

Владимировна и Светлана Анатольевна 

попробовали «кашу», мы почувствовали 

облегчение и некое сближение, стало приятно что 

на факультете есть такие традиции, хоть и не очень 

аппетитные.  

Мне все очень понравилось, тем более мы 

не ожидали, что 4 курс так подготовится. Мы 

думали: выступят с 2-мя песнями и все, но они нас 

приятно удивили, видно, что ребята действительно 

старались, готовились. Все остались довольны 

посвящением в первокурсники. Прекрасный опыт. 

 

 

          Карина  Соболь 

Посвящение в первокурсники мне очень 

понравилось, было очень интересно и живенько. 

Очень понравилось выступление 4 курса, больше 

всего запомнилось, конечно же, выступление  

«Black Star» и их видео. Также были интересные и 

смешные сценки (особенно про экзамен). Видно, 

что тут учатся веселые и креативные ребята. 

Перед самим мероприятием мы очень 

волновались, ведь это наше первое выступление в 

стенах университета! У меня во время флешмоба 

даже ноги тряслись, но все прошло хорошо. Во 

время подготовки к мероприятию мы очень 

сплотились, поэтому на самом посвящении мы 

дружно переживали друг за друга. 

После того как мы выступили, мы 

расслабились и спокойно наслаждались 

выступлением старшекурсников. И тут резко, как 

гром среди ясного неба, нагрянула «каша», вроде 

бы и знал про нее, ждал…  В принципе  каша была 

съедобной. Из ингредиентов запомнилась рыба, 

мука, сгущенка (которую я даже не почувствовала, 

видимо пожалели), свекла, морская капуста и 

соль… много соли!   

Это было незабываемо! Спасибо за 

замечательный концерт и созданную атмосферу! 
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НАТАЛИЯ СЕМЕНОВИЧ 

 

Что повлияло на твой выбор обучаться на 
юридическом факультете?                   
Окончательное решение, кем хочу стать и какой 
профессиональный путь мне стоит выбрать, я 
приняла лет в 12. Поняла, что хочу быть как папа 
– он работает в структуре МВД.  
Юриспруденция кажется мне уникальной и 
многогранной сферой: тут и гражданское, и 
уголовное, и семейное право, 
и др. Плюс профессия юриста 
подразумевает работу с 
людьми и их жизненными 
историями – а я это люблю.  
Думаю, я обладаю 
необходимыми качествами 
для этой профессии. Я 
коммуникабельна, терпелива, 
ответственна. Также я 
трудолюбивый человек и 
готова приложить максимум 
усилий для того, чтобы в 
будущем стать хорошим 
юристом.  

Расскажи о своей учебе в университете, как 
проходит твоя студенческая жизнь?    Чем 
занимаешься в свободное время?                                                                          
Признаюсь, что поначалу было нелегко: школа и вуз 
– две разные вещи. Но пролетел первый семестр, и 
я поняла, что учиться в университете мне очень 
нравится.  
Большой плюс – это дружный коллектив. Если 
возникают какие-то сложности, однокурсники и 
преподаватели всегда придут на помощь.  
Еще мне нравится, что в университете активная 
студенческая жизнь: регулярно проводятся 
различные творческие мероприятия, научные 
конференции, в которых я по возможности 
участвую.                                                             
Свободное время я обычно провожу либо в кругу 
семьи, либо в кругу друзей. В выходные стараюсь 
уделить несколько часов саморазвитию: читаю 
книги, просматриваю специализированную 
литературу. Люблю фотографировать и петь. 

Согласись, наши успехи во многом зависят от 
преподавателей. есть ли в БрГУ педагог, который 
является для тебя примером?                                                   
В университете очень хороший преподавательский 
состав, выделить кого-то одного очень трудно. 
Каждый из них – пример для меня. Кто-то очень 
просто и понятно преподносит трудный на первый 
взгляд материал – мне хочется также перенять этот 
навык. Кто-то – отличный психолог и умеет найти 

подход к каждому – мне тоже 
хотелось бы так. В общем, у 
каждого преподавателя есть 
чему поучиться.  

Какой видишь свою жизнь 
после окончания универа?                                                                              
Надеюсь, что моя мечта о 
работе в прокуратуре 
осуществится. Мне хотелось бы, 
чтобы мной гордились и 
родители, и мои 
преподаватели.
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